

Boutros-Ghali - Le monde indifférent au Rwanda

Reuters, 5 juin 1994

BONN, 5 juin, Reuter - Le secrétaire général de l'Onu, Boutros Boutros-Ghali, a dénoncé l'indifférence de la communauté internationale face à la crise au Rwanda.

Dans une interview publiée dimanche par le magazine allemand Der Spiegel, il déclare que les pays membres des Nations unies détournent les yeux du "génocide" qui a suivi le double meurtre des présidents Juvenal Habyarimana (Rwanda) et Cyprien Ntaryamira (Burundi) le 6 avril dernier.

"Nombre d'Etats du monde visiblement se relâchent et, ce qui est nouveau, font preuve d'indifférence.

"Moi-même et les Nations unies ne sont pas les seuls à avoir échoué (au Rwanda). C'est le cas de l'ensemble de la communauté internationale. C'est même plus honteux pour les pays qui la composent que pour moi".

Le secrétaire général rappelle qu'il est du devoir de la communauté internationale d'intervenir. Il attribue au développement du "neo-nationalisme" son indifférence actuelle. "Nombre de pays ne sont intéressés que par leurs propres affaires, leurs propres problèmes".

Pour lui, la fin de la Guerre froide constitue un défi pour les Nations unies. "La transition doit conduire à un rôle nouveau pour les Nations unies. Si cela échoue, alors il sera temps de créer une différente organisation". /LE

(c) Reuters Limited 1994